

ERFAHRUNGSBERICHT AUSLANDSSEMESTER

Universiti Putra Malaysia, Malaysia

International Management

02.2020-08.2020

PLANUNG

Wie hast du dich auf das Studium im Ausland vorbereitet?

Es musste vieles vorab organisiert werden wie z.B. Impfungen, Visum, Kursvorauswahl, Wohnungssuche, etc.

Wer war dein Ansprechpartner an der Partnerhochschule?

NADIA ZAWANI BINTI HUSSIN, zawani@upm.edu.my

GASTHOCHSCHULE

Wie war das Studium an deiner Gasthochschule?

Das Studium vor Ort hat mir sehr gut gefallen. Alle Kurse sind auf Englisch, manche Professoren haben einen Akzent, an den man sich nach der Zeit aber gewöhnt. Es herrscht Anwesenheitspflicht, welche auch überprüft wird. Die Professoren sind sehr nett und sind immer gut erreichbar (oft über WhatsApp).

Welche Kurse hast du belegt und wie hoch war jeweils der Arbeitsaufwand?

1. Retail Management:

-> Interessanter Inhalt, allerdings ist der Professor sehr chaotisch und unorganisiert. Ich würde den Kurs nicht noch einmal wählen

2. Development Economics:

-> Sehr interessant, die Modelle, die behandelt wurden, sind gut zu verstehen und in dem Test und den Klausuren muss nicht gerechnet werden

3. Organizational Behavior:

-> Den Kurs kann ich empfehlen. Die Professorin ist sehr nett und der Inhalt ist auch interessant

4. Human Resource Management:

-> Dies war mein Lieblingskurs, da er sehr interaktiv war und die Professorin sehr engagiert ist

-> Es wird ein Projekt mit einem realen Unternehmen gemacht, was den Kurs noch besser macht

-> Würde ich auf jeden Fall noch einmal wählen

5. Business Administration and Communication:

-> Die Professorin ist sehr sympathisch, aber anspruchsvoll.

-> Man lernt viel in Bezug auf Kommunikation, was hilfreich für das Berufsleben ist.

Gab es Sprachkurse für Gaststudierende?

Es gibt Sprachkurse, die belegt werden können. Ich selbst habe auch einen Sprachkurs belegt und kann es nur empfehlen. Allerdings sollte die Sprache nicht unterschätzt werden.

Wie war die Betreuung der Gaststudenten?

Aufgrund von Covid-19 ist die Einführungswoche und die meisten darauffolgenden Ausflüge für die Internationalen Studenten ausgefallen. Es wird aber immer viel für die Internationalen Studenten geplant und es gibt auch Buddies, an die sich die Studenten jederzeit wenden können.

Was kannst du uns sonst noch über deine Partnerhochschule erzählen?

Es gibt eine große Bibliothek, die genutzt werden kann in der man auch Steckdosen findet.

An den Sportprogrammen können nur Studenten teilnehmen, die mindestens ein Jahr lang bleiben. Allerdings befindet sich in jeder Residenz der Wohnungen ein Fitnessstudio.

Es gibt verschiedene Kantinen, bei denen man günstig essen kann.

Für Studierende der internationalen Studiengänge:

ALLTÄGLICHES LEBEN

Wie verlief deine Anreise zur Gasthochschule?

Die Anbindung zur Universität ist mit den öffentlichen Verkehrsmitteln nicht gut zu erreichen. Deshalb habe ich die App „Grab“ genutzt um zur Uni zuzufahren. (Ist sehr günstig, vor allem wenn man mit mehreren fährt.)

Wie bist du bei der Wohnungssuche vorgegangen?

Ich empfehle es nicht in ein Wohnheim zu gehen.

Es gibt verschiedene Residenzen mit Einzelapartments oder WG's die über Airbnb gebucht werden können. In der Residenz "Dreamcity" war ich in einer WG. Den Kontakt zu den Wohnungen in Dreamcity kann ich gerne weitergeben.

Wie sah es finanziell bei dir aus?

Die Lebensunterhaltungskosten sind in Malaysia viel geringer als in Deutschland. Deshalb kann man ganz gut dort leben. Es gibt keine Studiengebühren nur geringe Verwaltungskosten bei der Ankunft.

Was kannst du über Freizeit, Kultur und Reisen berichten?

Es gibt einige Trips, die von der Universität und den Buddies angeboten werden.

Ansonsten ist Malaysia das perfekte Land zum Reisen. Es gibt in Malaysia wunderschöne Inseln, Strände und Städte. Außerdem kann man von Kuala Lumpur günstig in die umliegenden Länder wie Thailand, Singapur, Vietnam, etc. fliegen..

FAZIT

Wie ist der Gesamteindruck deines Auslandssemesters und was möchtest du deinen Kommilitonen noch mit auf den Weg geben?

Insgesamt war die Zeit, in der ich in Malaysia war sehr schön und kann es nur empfehlen sein Auslandssemester an der UPM zu machen. Ich würde dort jederzeit wieder mein Auslandssemester machen, da mich nicht nur das Land, sondern auch die Uni selbst überzeugt hat.